



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 20. März 2024

Dialogdisplays anfordern

Bürgerantrag

Der BA22 möge beim Baureferat die schon vor Jahren geplanten und geordneten Dialogdisplays nun anfordern.

Begründung

Nachdem aktuell die ersten Dialogdisplays aufgestellt wurden sollen diese möglichst bald in unserem Stadtgebiet 22 aufgestellt werden. Es sollen aktuell 15 Dialogdisplays verfügbar sein und sehr bald die ganz Anzahl von 50 Stück für den Pilotversuch.

Reinhard Bernsdorf